

Boletín de Prensa Nro. 13

14.400 Toneladas de PetCoke fueron desembarcadas en APE

Continúa la importación de Carbón mineral por el Puerto de Esmeraldas



Operación de descarga de pet coke

Esmeraldas.- Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE) recibió esta semana, un importante cargamento de PET COKE (Carbón calcinado de petróleo), subproducto sólido obtenido del proceso de refinamiento del petróleo y el cual será utilizado principalmente como combustible en la industria cementera.

La carga fue trasladada a través del buque OCEANLOVE, de bandera Liberiana y de 190 metros de eslora, que trajo consigo 14.400 toneladas de este material, para el consignatario UNACEM- ECUADOR.

Durante la operación de descarga se consideraron todas las medidas ambientales preventivas, con el fin de mitigar cualquier tipo de impacto ambiental que pudiera presentarse durante el proceso.

Gino Saud, Gerente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas presenció la maniobra y pudo constatar el profesionalismo de todos quienes participaron dentro de la operación de descarga. *“Somos un puerto ágil y eficiente. Contamos con mucha experiencia en el tratamiento de gráneles sólidos y a esto sumada las facilidades de almacenamiento que brindamos, nos han permitido obtener un modelo operacional exitoso”*, así lo expreso Saud durante su recorrido.

Lcda. Paola Montaña
Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec